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Ata da 725ª Reunião Ordinária do Conselho 1 

de Centro de Ciências da Saúde da 2 

Universidade Federal da Paraíba, 3 

realizada no dia 08/09/2022.  4 

  5 

                                 Aos  8  dias do mês de setembro de 2022, às 08h30min, reuniu-se no 6 

Auditório do Centro de Ciências da Saúde o   Conselho de Centro de Ciências da Saúde 7 

da Universidade Federal da Paraíba, sob a presidência do Prof. João Euclides 8 

Fernandes Braga, Diretor do Centro de Ciências da Saúde, e  com as presenças dos  9 

Assessores: Prof. Jamilton Alves Farias, Assessor de Graduação do CCS;  Jamila 10 

Lacerda de Freitas, Assessora Adjunta de Gestão de Pessoas; Josiane Perussolo Cunico 11 

Conrado, Coordenadora de Patrimônio; Tahis Virginia Gomes da Silva, Coordenadora 12 

da Biblioteca Central do CCS, Prof.ª Luana Rodrigues de Almeida, Assessora de 13 

Pesquisa e Pós-graduação e  dos seguintes Conselheiros (as): Prof. Evandro Leite de 14 

Souza, Chefe do Departamento de Nutrição; Prof. Renato Antônio dos Santos Oliveira, 15 

Chefe do Departamento de Fisiologia e Patologia; Prof.ª Waglânia de Mendonça 16 

Faustino, Chefe do Departamento de Enfermagem em Saúde Coletiva; Prof.ª Marta 17 

Miriam Lopes Costa, Chefe do Departamento de Enfermagem Clínica; Prof. Ivson 18 

Bezerra da Silva, Chefe do Departamento de Morfologia, Prof. Ronaldo Rodrigues 19 

Sarmento, Vice-Diretor da Escola Técnica de Saúde, Prof.ª Bagnólia Araújo Costa, Chefe 20 

de Departamento de Ciências Farmacêuticas,  Prof.ª Andréa Sarmento Queiroga, Chefe 21 

do Departamento de Clínica e Odontologia Social; Prof. Ângelo Brito Pereira de Melo, 22 

Vice-Chefe do Departamento de Odontologia Restauradora e Coordenador da 23 

Residência Multiprofissional; Prof.ª Brunna Thais Luckwü de Lucena, Chefe do 24 

Departamento de Fonoaudiologia; Prof.ª Andreza Aparecida Polia, Chefe do 25 

Departamento de Terapia Ocupacional; Prof. Cláudio Luiz de Souza Meireles, Chefe do 26 

Departamento de Educação Física; Profª Thais Josy Castro Freire de Assis, Chefe do  27 

Departamento de Fisioterapia; Prof. Robinsom Viegas Montenegro, Vice-Coordenador 28 

do Curso de Odontologia; Prof.ª  Anne Jaquelyne Roque Barreto, Coordenadora do 29 

Curso de Enfermagem; Prof.  José Heriston de Morais Lima, Coordenador do Curso de 30 

Fisioterapia; Prof. Luciano Meireles de Pontes, Coordenador Bacharelado em Educação 31 

Física; Profª Ilka Maria Lima de Araújo, Coordenadora do Curso de Nutrição; Prof.ª  32 

Ana Karênina de Freitas Jordão do Amaral, Coordenadora do Curso de Fonoaudiologia; 33 

Prof.ª Flávia Regina Ribeiro Cavalcanti Buffone, Coordenadora do Curso de Terapia 34 

Ocupacional; Prof.ª Luciene Simões de Assis Tafuri, Vice-Coordenadora do Curso de 35 
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Biomedicina; Prof.ª Nathalia Costa Gonzaga Saraiva, Coordenadora do Curso Técnico 36 

em Enfermagem; Prof.ª Sheyla Kátia Lucio Dornelas, Coordenadora do Curso Técnico 37 

em Prótese Dentária; Prof.ª Ana Carolina Bernardes Dulgheroff, Coordenadora do 38 

Curso Técnico em Análises Clínicas; Prof.ª Jacira dos Santos Oliveira, Coordenadora 39 

do Programa de Pós-Graduação em Enfermagem; Prof.ª Bianca Marques Santiago, 40 

Vice-Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Odontologia; Prof.ª  Fabiana 41 

de Andrade Cavalcante Oliveira, Vice-Coordenadora do Programa de Pós-Graduação 42 

em Produtos Naturais e Sintéticos Bioativos; Prof. Leonardo de Sousa Fortes, 43 

Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Educação Física; Prof. Leandro de 44 

Araújo Pernambuco, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Fonoaudiologia; 45 

Prof.ª Talitha Rodrigues Ribeiro Fernandes Pessoa, Coordenadora do Programa de Pós-46 

Graduação em Saúde da Família; participaram ainda  Prof.ª Danielly Albuquerque da 47 

Costa, Coordenadora do Núcleo de Estudos e Pesquisa Homeopáticas e Fitoterápicas; 48 

Prof. Roberto Teixeira de Lima, Coordenador do ERIP e Coordenador do Núcleo de 49 

Estudos em Saúde Coletiva. Antes da abertura oficial da Reunião o Presidente informou 50 

que o CCS ganhou cinco novos Professores Titulares e enviou convites para que 51 

participassem da sessão e recebessem uma homenagem como forma de reconhecimento 52 

da grandeza dessa conquista institucional e pessoal. Leu os nomes dos(as) 53 

Professores(as) Titulares Damião Pergentino de Sousa do Departamento de Ciências 54 

Farmacêuticas, Elizara Carolina  Marin do Departamento de Educação Física, Evandro 55 

Leite de Souza do Departamento de Nutrição, Maria de Fátima de Oliveira Coutinho 56 

Silva  do Departamento de Enfermagem e Saúde Coletiva e Maria Germana Galvão 57 

Correia Lima  do Departamento de Clinica e Odontologia Social, e convidou os presentes 58 

Prof. Evandro Leite de Souza  e Prof. Maria de Fátima de Oliveira Coutinho Silva para 59 

receberem a homenagem do CCS que dizia “A Direção do Centro de Ciências da Saúde 60 

(CCS/UFPB) parabenizamos  aos  Professores  Doutores Evandro Leite de Souza, 61 

Damião Pergentino de Sousa, Maria de Fátima de Oliveira Coutinho Silva e Elizara 62 

Carolina Marin,  pela aprovação na Banca Examinadora para Professores Titulares  da 63 

UFPB, conseguindo, por mérito, alcançar o nível máximo na carreira docente desta 64 

instituição.” O Senhor Presidente fez uma homenagem especial à Prof. Maria de Fátima 65 

de Oliveira Coutinho Silva, pois foi a professora que lhe acolheu quando chegou na 66 

UFPB, a Professora agradeceu e afirmou que foi uma vida inteira dedicada à UFPB e 67 

dedicou a homenagem ao seu marido, Dr. Roberto Silva do Departamento de Ciências 68 
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Farmacêuticas, grande amigo, que foi assessor da Direção do CCS na gestão da Profª. 69 

Zoraide Margaret Bezerra Lins, Profª. Margareth de Fátima Formiga Melo Diniz, 70 

dedicado ao ERI e ERIP. Prof. Evandro Leite de Souza reiterou as palavras da Profª. 71 

Fátima de Oliveira Coutinho Silva, relembrou os colegas e familiares que foram perdidos 72 

na pandemia, que era um privilégio estar com todos e agradeceu a homenagem. Dando 73 

continuidade, com o número legal de Conselheiros o Senhor Presidente iniciou a reunião 74 

com as seguintes comunicações: REUNIÃO DO CONSUNI - Reunião Ordinária nº 75 

07/2022 CONSUNI (31/08/2022)- Aprovado o acordo de cooperação técnica para 76 

desenvolvimento de colaboração para doutorado interinstitucional (DINTER) entre IFPE 77 

e UFPB na área de Enfermagem; Foi solicitado esclarecimento sobre o retorno dos 78 

trabalhos da comissão de Flexibilização da Jornada de Trabalho na UFPB; a 79 

Procuradoria Jurídica informou que os efeitos financeiros da progressão funcional vai 80 

valer a partir do 31º dia do direito estabelecido pelo prazo de análise, contido na 81 

Resolução de Progressão Funcional; Foi aprovada a convocação do Presidente da 82 

CPPD para comparecimento ao CONSUNI em reunião extraordinária a ser realizada no 83 

dia 16/09/22. O Presidente informou que enviou processo com dúvida acerca do banco 84 

de equivalência de professores, a CPPD informou que estranha essa competência, enviou 85 

o processo à PROGEP que informou que pela Resolução nº20/2020 a competência é da 86 

CPPD, foi devolvido sem resolução, então foi encaminhado ao Gabinete do Reitor quem 87 

era responsável institucionalmente para responder a sua dúvida e fornecer a informação 88 

acerca do banco de equivalência dos professores do CSS. Foi ventilado a questão da 89 

demora dos processos na CPPD, o Senhor Presidente afirmou que o CCS indicou nomes 90 

para as bancas desde o início do ano, que não é razoável a desistência dos professores 91 

nomeados por portaria por qualquer motivo, deve haver justificativa plausível para o não 92 

cumprimento da função pública e cabe ao SIASS analisar o mérito do pedido de 93 

afastamento da missão institucional, das funções administrativas. Diante disso, o 94 

Presidente informou que mandou seis nomes que tinha para o Presidente da CPPD, que 95 

ainda faltam dois departamentos e que será enviado ofício para indicação de nomes para 96 

que seja formado um cadastro de reserva para a banca do CSS na UFPB. Reunião 97 

Extraordinária CONSUNI (06/08/2022) - aprovou a criação do Centro Profissionalizante 98 

Tecnológico – Escola Técnica de Saúde, a partir de desmembramento da ETS do 99 

CCS/UFPB. O Senhor Presidente informou que ao final foi parabenizado pelo 100 

Procurador Carlos Octaviano de Medeiros Mangueira pela forma ética que o Centro se 101 
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portou na condução desse processo, qualquer outro Diretor poderia ter se oposto, e que 102 

respondeu dizendo que sempre agiram com ética e decência e que não é um mérito de 103 

Professor João, e sim do Centro que agiu de forma séria em todas as etapas. Prof. Sheyla 104 

Kátia Lucio Dornelas  da Escola técnica, agradeceu o apoio de todos os Conselheiros, 105 

ao Prof. João Euclides Fernandes Braga, Prof. Fabiano Gonzaga Rodrigues, Prof. 106 

Bagnólia Araújo Costa, que contribuíram para que o processo fosse construído da forma 107 

mais democrática possível e agradeceu pelo apoio.  A Conselheira Bagnólia Araújo 108 

Costa pediu a palavra para dar um testemunho, ratificando o que o Sr. Presidente falou, 109 

que ficou com o processo por dois meses e que nunca recebeu interferência dos diretores 110 

do CCS, que foi criticada por ser exigente, mas que fez exigências na diligência para que 111 

tivesse garantia jurídica do sucesso do processo, como o teve, em todas as instâncias. 112 

Então, o Senhor Presidente parabenizou a Escola Técnica pela aprovação no CONSUNI. 113 

REUNIÃO CTA:  Não houve. INFORMES DA DIREÇÃO:1) Realização de eventos 114 

importantes: 1.1) 18/08 - recepção aos calouros do CCS; 1.2) 23/08 - reunião com 115 

gerência de projetos. Foram definidas as 10 demandas de elaboração de projetos para o 116 

CCS, cada mês está tendo reunião com a SINFRA para elaboração de projetos, fizemos 117 

a intercalação, a cada demanda será incluída uma de Educação Física, pois a situação 118 

da é a mais precária. Em discussão, o Conselho debateu a questão dos valores 119 

exorbitantes das obras, materiais e serviços para o CCS e que o Centro não dispõe de 120 

orçamento suficiente; A Professora Flávia Regina Ribeiro Cavalcanti Buffone pediu a 121 

palavra para reforçar a questão da infraestrutura e acessibilidade do CCS, pois existem 122 

muitos problemas que limitam a acessibilidade de pessoas com deficiência, que, por 123 

exemplo, um aluno cadeirante jamais vai conseguir conhecer a coordenação do curso 124 

porque nunca vai conseguir subir, e a gente perde muito em termos de avaliação do MEC 125 

e acesso de alunos na universidade, quer deixar registrado que gostaria que essa questão 126 

de acessibilidade entrasse como prioridade. O Presidente afirma que essas questões 127 

estão sendo tratadas por uma comissão interna na SINFRA, que estão fazendo os 128 

projetos, levantando os pontos críticos e projetos de acessibilidade de toda a 129 

universidade, pois é uma questão acompanhada pelo Ministério Público Federal, o papel 130 

do centro é um papel e acionamento, de demandar, e que tem feito isso, convidou a todos 131 

para participar da próxima reunião com Marcos engenheiro coordenador do projeto;1.3) 132 

24/08 - Reunião com a DIST para discutir a implantação de brigada de incêndio no CCS; 133 

1.4) 25/08- Realização da I Bienal do CCS, agradeceu a parceria de todos e todas; 1.5) 134 
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29/ago -  Realização do Treinamento dos Residentes em Saúde para registro do Ponto 135 

Eletrônico; 1.6) 30/ago - Aula Inaugural do PPG Saúde Coletiva; 1.7) - 31/ago - Reunião 136 

com Chefes de Departamentos e Coordenações de Cursos sobre a matriz de Relatório 137 

das Ações das Unidades, a partir do Planejamento Estratégico realizado; 1.8) 01/set - 138 

Participação na Acolhida aos estagiários do CCS/ETS no HULW; 1.9) 05/ago - 139 

Participação na abertura do setembro amarelo – mês de combate ao suicídio no HULW. 140 

2) Informou que a PROGEP/ATPLAN publicou a Portaria nº 355/2022 que alterou a 141 

portaria nº 10/2021 que divulgou a programação de férias dos servidores e docentes para 142 

o exercício 2022, 3º parcela, 23/12/2022 a 06/01/2023 e pediu para organizarem as férias 143 

para manterem os setores funcionando; 3) Informou que foram realizadas dedetizações 144 

em vários setores do CCS, aqueles que houveram solicitado à assessoria administrativa. 145 

4) Pediu atenção a todas as unidades do CCS sobre a data limite para a execução 146 

orçamentária (03/10/2022). Todos os requisitantes foram devidamente informados 147 

mediante ofício da AGPat/CCS; Solicitações fora do prazo deverão ser justificadas e 148 

entrarão numa fila de espera para possível atendimento. Professor Cons. Ângelo indagou 149 

ao Presidente sobre a possibilidade de controle de acesso ao estacionamento da UFPB 150 

como acontece no HU. O Sr. Presidente afirmou que colocava cones para reserva de 151 

vagas, mas foi questionado que o espaço era público e não poderia haver essa reserva, 152 

demandaram à SINFRA com relação aos estacionamentos, oportunidade na qual foi 153 

informada que deveria haver uma cooperação técnica com a SEMOB para que a mesma 154 

possa entrar na Universidade para organizar o trânsito, fiscalizar quem estaciona nas 155 

vagas especializadas e etc., Antônio Marcello Peixoto de Mendonça Filho, assessor 156 

administrativo, ficou de enviar um processo com esse assunto para que a resposta venha 157 

formalizada por processo, para que o Centro possa demandar essa questão em outras 158 

instancias, como no CONSUNI. O Sr. Presidente sugeriu que na próxima reunião do 159 

CONSUNI irá levar essa questão para que seja adotada essa política de mobilidade. Foi 160 

levantada a questão da quantidade de vagas de idosos e pedido para ser incluído nessa 161 

discussão. O Sr. Presidente informou que tem Projeto do estacionamento do CCS e vai 162 

analisar a possibilidade de enviá-lo ou chamar alguém da SINFRA para expor esse 163 

projeto.  OUTROS INFORMES DOS CONSELHEIROS DO CONSUNI E CONSEPE. 164 

A Cons. Bagnólia Araújo Costa  parabenizou a Assessoria de Pesquisa e Pós-Graduação, 165 

pois é representante docente na Câmara de Pós-graduação e foi provocada acerca de 166 

parecer emitido para programas de pós-graduação do CCHLA que versavam sobre 167 
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dilatação de prazo para defesa de mestrado de doutorado em decorrência da pandemia, 168 

para participar da reunião do Fórum de Coordenadores de Pós-graduação e nessa 169 

reunião chegaram ao acordo que o CCS deveria pedir essa dilatação de  todos os 170 

processos e não somente a processo individuais, este processo serviu de exemplo para 171 

que o CONSEPE elaborasse a MINUTA DE Resolução para estender para a 172 

Universidade como um todo, dilatando, para além dos prazos de prorrogações normais, 173 

o prazo de defesa de mestrado e doutorado das turmas ingressantes 2017/2018 174 

(doutorado) e 2019/2020 (mestrado) que pegaram dois anos da pandemia. Por 175 

intervenção da representação do CCS no CONSEPE, na reunião do dia 26/08 foi 176 

solicitado ao Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação que fosse dilatado o prazo de 177 

prestação de contas para o edital de bolsa de produtividade, pois até dezembro, por conta 178 

da pandemia, a maioria não conseguiu executar os recursos e também foi atendida, sendo 179 

prorrogado o prazo para março de 2023. Informa, também, que na reunião do CONSEPE 180 

do dia 26/08 foram relatores em que servidores técnicos administrativos com doutorado 181 

solicitavam ao Presidente do CONSEPE o direito de voltar a participar dos projetos de 182 

PIBIC, PIVIT e PIBIC-EM, que solicitou um parecer da procuradoria jurídica e o 183 

parecer deu contrário, que deu um parecer contrário ao do Procurador, e seu Parecer 184 

foi aprovado por unanimidade, e que se não houver veto por parte do Reitor, os técnicos-185 

administrativos irão voltar a ter esse direito, inclusive de participar do PROBEX. 186 

Informou que, em função dos desdobramentos da Escola Técnica passar a ser Centro, 187 

automaticamente o CCS irá perder a representação docente da Professora Soraya no 188 

CONSEPE, e solicita que seja deflagrado o processo de escolha de representante docente 189 

junto ao CONSEPE, uma vez que o seu mandato vence em 09/02/2023, janeiro são férias, 190 

dezembro funciona só até o dia 15/16, para fazer tudo de forma planejada e não sofra 191 

solução de continuidade. O Sr. Presidente solicitou a Fátima, Secretária-Geral que 192 

inicie, juntamente com a Assessoria Técnica, a Consulta para escolha da representação 193 

docente no CONSEPE. O Sr. Presidente passou para o item 03 da Pauta, apreciação dos 194 

Processos. O Cons. Ângelo Brito Pereira de Melo solicitou inclusão do processo nº 195 

23074.084348/2022-34, interessada Prof.  Ana Cristina de Oliveira e Silva que solicita  196 

Progressão Funcional Horizontal da classe de professor adjunto II para adjunto III.  197 

Prof.ª Waglânia de Mendonça Faustino solicitou a inclusão em pauta do processo nº 198 

23074.081806/2022-26, interessada Prof.ª Silvana Teresa Lacerda Jales que solicita 199 

Progressão Funcional Horizontal da classe de professor adjunto I para adjunto II. 01) 200 
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Processo nº 23074.073387/2022, interessado Departamento de Fisioterapia, assunto: 201 

Banca Examinadora do Concurso Público de Provas e Títulos para a Carreira do 202 

Magistério Superior, Classe A - Adjunto A, uma(01) vaga, em regime de trabalho de 203 

Dedicação Exclusiva(DE), Área de Conhecimento em Fisioterapia Cardiovascular, 204 

Respiratória e Terapia Intensiva, sendo composta dos seguintes professores Doutores: 205 

EDUARDO ÉRIKO TENÓRIO DE FRANÇA (Presidente) - Universidade Federal da 206 

Paraíba/UFPB, ANA TEREZA DO NASCIMENTO SALES FIGUEIREDO FERNANDES 207 

(Membro Titular) - Universidade Estadual da Paraíba/UEPB, CYDA MARIA 208 

ALBUQUERQUE (Membro Titular) - Universidade Federal de Pernambuco/ UFPE, 209 

RAFAELA PEDROSA (Membro Suplente) - Universidade Federal da Paraíba/ UFPB, 210 

DANIELLA CUNHA BRANDÃO (Membro Suplente) - Universidade Federal de 211 

Pernambuco/UFPE e GERSON FONSECA DE SOUZA (Membro Suplente) - 212 

Universidade Federal do Rio Grande do Norte/UFRN, Relator Cons. Ivson Bezerra da 213 

Silva foi de parecer favorável, aprovado em Ad-Referendum, Em apreciação e votação, 214 

homologado por unanimidade. 2) Processo nº 23074.064964/2022-87, Interessada Prof.ª 215 

Janaína Von Sohsten Trigueiro – Departamento de Fonoaudiologia, Assunto: Solicita 216 

progressão funcional horizontal da classe de professor Adjunto C-II para Adjunto C-III. 217 

Relator Cons.ª Fabiana Andrade Cavalcante Oliveira foi de parecer favorável, em 218 

apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 3) Processo nº23074.066234/2022-219 

38, Interessada Prof.ª Anne Jaquelyne Roque Barreto – Departamento de Enfermagem 220 

em Saúde Coletiva. Assunto: Solicita progressão funcional horizontal da classe de 221 

professor Adjunto C-III para Adjunto C-IV, o Relator Cons. Evandro Leite de Souza foi 222 

de parecer favorável, em apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 4) 223 

Processo nº 23074.066711/2022-60, Interessado: Prof.ª Carmem Gabriela Gomes de 224 

Figueiredo – Escola Técnica de Saúde. Assunto: Progressão funcional horizontal do 225 

Nível D-101 para Nível D-102, Relatora Cons.ª Thais Josy de Castro Freire foi de parecer 226 

favorável, em apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 5) Processo nº 227 

23074.068808/2022-89, Interessado: Prof.ª Jakina Guimarães Vieira – Departamento de  228 

Morfologia, Assunto: Progressão funcional horizontal da classe de Professor Adjunto CI 229 

para Adjunto C-II, Relatora Cons.ª Marta Miriam Lopes Costa foi de parecer favorável, 230 

em apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 6) 23074.008023/2022-44, 231 

Interessado: Prof.ª Melina Silva Alves – Departamento de Educação Física, Assunto: 232 

Progressão funcional horizontal da classe de Professor Adjunto C-I para Adjunto C-II,  233 
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Relatora Consª  Bagnólia Araújo Costa colocou em diligência, sendo retirado de pauta.7) 234 

Processo nº 23074.084348/2022-34, interessada Prof.  Ana Cristina de Oliveira e Silva 235 

que solicita Progressão Funcional Horizontal da classe de professor adjunto II para 236 

adjunto III, Relator Cons. Ângelo o Brito Pereira de Melo foi de parecer favorável, em 237 

apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 8) Processo nº 238 

23074.084348/2022-34 interessada Prof.ª Silvana Teresa Lacerda Jales que solicita  239 

Progressão Funcional Horizontal da classe de professor adjunto I para adjunto II, 240 

Relatora Cons. Waglânia de Mendonça Faustino foi de parecer favorável, em discussão 241 

e votação, foi aprovador por unanimidade. 9)  Processo nº 23074.037072/2022-63, 242 

Interessado: Coordenação do Estágio Regional Interprofissional, Assunto: Modificação 243 

do Regimento Interno do Programa de Estágio Regional Interprofissional de Saúde 244 

(ERIP), Relator Cons. José Heriston de Morais Lima foi de parecer favorável, em 245 

apreciação e votação, foi aprovado por unanimidade. 8) Processo nº 246 

23074.056470/2022-20, Interessado: Comissão de Biossegurança do CCS, Assunto: 247 

Sugestão de comprovação de vacinação contra COVID-19 nas dependências do CCS, 248 

Relator (a) Cons. Cláudio Luiz de Souza Meireles, acostou-se ao parecer da 249 

Procuradoria Jurídica, questão de ordem da Consª. Bagnólia Araújo Costa, esclarecendo 250 

que quando há pedido de vista deve haver a leitura do relatório de vistas e o Relator 251 

acata ou não o relatório. O Sr. Presidente propôs o arquivamento do processo, pois não 252 

há segurança jurídica para a ação de cobrança do passaporte vacinal, embora sejam de 253 

acordo ao entendimento do relator. O relator Cláudio Luiz de Souza Meireles acatou a 254 

sugestão de arquivamento. Em apreciação e votação, o arquivamento foi aprovado por 255 

unanimidade. 9) Processo nº  23074.069366/2022-58, Interessado: Prof. Egmar Longo 256 

Hull – Departamento de Fisioterapia, Assunto: Solicita liberação de docente em regime 257 

de dedicação exclusiva para realizar atividades remunerada pontual, Relator Cons. 258 

Renato Antônio dos Santos Oliveira foi de parecer favorável, em discussão e votação, foi 259 

aprovado por unanimidade. A Cons. Thais Josy Castro Freire de Assis pediu a palavra 260 

para registrar agradecimento a Prof. Bagnólia Araújo Costa  em relação a essa temática, 261 

que foi uma provocação inicial de um docente da Fisioterapia junto a SODS, a respeito 262 

das atividades remuneradas de professores com dedicação exclusiva, que a Professora 263 

acolheu e questionou na PROGEP e resultou em uma resolução de 2021, 31/2021, com 264 

base nisso estamos bem amparados, agradeceu novamente e ressaltou a importância do 265 

trabalho da Prof. Bagnólia Araújo Costa, que é valoroso e muito educativo, pois deu 266 
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respaldo ao Departamento, que inclusive criou uma Comissão de afastamento para criar 267 

os critérios de afastamento e julgando as questões de atividade esporádicas. 10) Processo 268 

nº 23074.070766/2022-88, Interessado: Prof.ª Luciene Simões de Assis Tafuri – 269 

Departamento de Fisiologia e Patologia, Assunto: Relatório conclusivo do Estágio 270 

Probatório, Relatora Cons.ª Andréa Sarmento Queiroga foi de parecer favorável, em 271 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 11) Processo nº 272 

23074.072421/2022-23, Interessado: Felipe de Queiroz Chaves – Departamento de 273 

Terapia Ocupacional, Assunto: Solicita afastamento no período de 24 de outubro de 2022 274 

e 31 de dezembro de 2023, para realizar as atividades que não foram integralizadas do 275 

Doutorado em Ensino em Biociências e Saúde no Instituto Oswaldo Cruz- IOC da 276 

Fundação Oswaldo Cruz- FIOCRUZ, com sede na cidade do Rio de Janeiro, Relatora 277 

Cons.ª Palloma Rodrigues de Andrade, parecer lido pela Cons.ª  Thais Josy Castro Freire 278 

de Assis, foi de parecer favorável, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 279 

12) Processo nº 23074.077224/2022-31, Interessado: Coordenação do Núcleo de 280 

Estudos e Pesquisas em Fisioterapia e Saúde, Assunto: Relatório conclusivo da consulta 281 

eleitoral para escolha do Coordenador e Vice-Coordenador do NEPEFIS, sendo eleitas 282 

as Profas. Karen Lúcia de Araújo Freitas Moreira (Coordenadora) e Isolda Maria 283 

Barros Torquato (Vice-Coordenadora), Relatora Cons.ª Andreza Aparecida Polia foi de 284 

parecer favorável, em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 13) Processo 285 

nº 23074.081552/2022-60, Interessado: Departamento de Fisiologia e Patologia, 286 

Assunto: Relatório conclusivo da Consulta eleitoral para escolha do Chefe e Vice-Chefe 287 

do Departamento de Fisiologia e Patologia, sendo eleitos os professores: Renato Antônio 288 

dos Santos Oliveira (Chefe) e Fabio Marcel da Silva Santos (Vice-Chefe), Relator Cons. 289 

Antônio de Pádua Cavalcante da Costa foi de parecer favorável, em discussão e votação 290 

foi aprovado pela maioria com 31 (trinta e um) votos a favor e uma abstenção. O Sr. 291 

Presidente parabenizou o Prof. Renato Antônio dos Santos Oliveira pela reeleição e 292 

continuidade da gestão. Ao final, o Sr. Presidente facultou a palavra ao Cons. Ronaldo 293 

Rodrigues Sarmento, Vice-Diretor da Escola Técnica, em virtude da aprovação do novo 294 

Centro de formação profissionalizante da Escola Técnica de Saúde. O Cons. Ronaldo 295 

Rodrigues Sarmento agradeceu em nome da Escola Técnica e Prof. Maria Soraya Pereira 296 

Franco Adriano  que se encontrava de férias e afirmou que irão continuar com a parceria 297 

que sempre existiu, agradeceu o apoio de todos os conselheiros, ao Prof. João Euclides 298 

Fernandes Braga, ao Prof. Fabiano Gonzaga Rodrigues, ao Prof. Ângelo Brito Pereire 299 
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de Melo e a Profª. Bagnólia Araújo Costa e reafirmou a parceria com o CCS/UFPB para 300 

o fortalecimento da saúde na UFPB. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu a presença 301 

de todos e deu por encerrada a reunião cuja ata foi lavrada e assinada por mim, na 302 

qualidade de Secretária do Conselho de Centro, pelo Sr.  Presidente e demais 303 

conselheiros presentes na data de sua aprovação. João Pessoa, 08 de setembro de 2022.   304 

 305 

OBS: A presente Ata foi aprovada na 726ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro de 306 

Ciências da Saúde, realizada no dia 13 de dezembro de 2022, pela maioria com 35(trinta e 307 

cinco) votos a favor e duas abstenções.  308 
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